

Boletín de Prensa

Esmeraldas, 26 de septiembre de 2015

Exaltación, Proclamación y Juramento a la Bandera Nacional



En el marco de celebración del día de la Bandera Nacional, varias instituciones educativas y militares en la ciudad de Esmeraldas rindieron homenaje a tan importante símbolo patrio.

La Gobernadora de la provincia - Paola Cabezas, asistió a varios eventos donde fue exaltada y conmemorada la Bandera Nacional del Ecuador.



En un primer momento, participó en la entrega de portaestandartes en el Colegio Fisco-Misional “Sagrado Corazón”, en donde tomó el juramento a la abandera del Pabellón Nacional la Srta. Angie Anchundia, con palabras de emoción se realizó la entrega de la bandera

del Ecuador y la medalla al mérito y reconocimiento a su destacada labor como estudiante de bachillerato.

Luego, asistió a la Plaza Cívica “Nelson Estupiñán Bass”, en donde el BIMOT #13 realizaba el acto cívico – militar a la Bandera Nacional. Se rindió pleitesías y honores al Tricolor Nacional, haciendo mención a la historia de gloria que refleja libertad y dignidad en cada uno de los/las ecuatoriana.

Tod@s Somos Gobernación!